



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

25/10/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Emilio Álvarez Icaza (Senador – Grupo Plural)*

“Cuando decimos que la militarización en México es una amenaza a la democracia, son por cosas como esta. Estamos viendo un gobierno que está renunciando a sus facultades para trasladarlas a las Fuerzas Armadas, no solo en tarea de seguridad pública sino en obra pública, en la distribución de medicamentos, ahora ya hasta internet. Y si no fuera suficiente esa renuncia; ahora, el secretario de Gobernación nos dice que eventualmente también la candidatura se la pueden entregar a un militar. El grave riesgo es ir construyendo un gobierno autoritario con soporte militar”.

<https://drive.google.com/file/d/1p0zj8vO33QWSzdbBKA7CgH9VXlnO0qmd/view>